

縄瀬小学校便り



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

第2号

令和7年4月17日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★ 縄瀬小交通少年団、復活！

昨年度は人数が揃わず活動ができなかった縄瀬小交通少年団ですが、今年度は5人の希望があり、復活いたしました。4月14日(月)に第1回目の練習でオリエンテーションがあり交通指導員の方が3名来校され、交通少年団の活動について説明をしてくださいました。大会では筆記試験と実技試験があること等が詳しく説明されました。筆記試験では交通ルールはもちろん、交通標識や自転車の具体的な乗り方についても覚えないといけません。実技試験では、安全走行と技術走行があり、どちらも難しそうでした。それぞれ減点項目があり、一つ一つ説明してくださいましたが、子どもたちは飽和状態でした。練習しながら徐々に覚えていくしかないと思います。これから週に3回ほどの練習を重ねて、6月14日(土)の県予選、8月6日(水)の全国大会に向けてがんばっていきます。縄瀬小というと「自転車が強い学校」と昨年度よく言われました。伝統が復活するように、今年度の子どもたちにも期待です！



### ★ 4月あいさつ運動(共和地区)！

4月14日(月)は、早朝より共和地区の方が来られて、校門付近であいさつ運動をしてくださいました。子どもたちも新学期になってはりきって登校しているところですが、朝はちょっと元気がありません。あいさつをしてもらうことで、少しでも元気に一日が始まるといいなと思います。今後も毎月初めに4地区交代であいさつ運動をしていただけることになっています。学校の中だけでなく地域の中でも子どもたちが元気にあいさつができるることを重点目標の一つにもしています。各家庭、地域でも見守りや声掛けをよろしくお願いします。



### ★ 縄瀬地域戦没者慰霊祭！

4月16日(水)に、縄瀬多目的集会所(活性化センター)において、令和7年度の縄瀬地域戦没者慰霊祭が行われました。縄瀬小からは5・6年生17名と2名の職員が参加しました。他にも公民館長さんをはじめ、地域の役員の方々が多数参加されていました。子どもたちは場に応じた大変立派な態度で慰霊祭に臨めました。戦争で亡くなった方を悼み祈るという経験は非常に大切だと思います。これからも地域の行事等に積極的に参加し郷土愛を育んでいきます。



